



Au cameroun, la population anglophone se déplace de jours en jours par a cause des combats répétés qui crée la panique et la psychose.

En effet, dans un dernier rapport fait l'organisation, « UN migration », Organisation de nations unies en charge de la migration les déplacés internes en raison de la crise dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest, ont atteint le nombre de 444000.

Selon le même rapport, plus de 32600 personnes sont actuellement enregistrées par le HCR(Organisation de nations unies en charge de la migration) au Nigeria voisin.

En outre, ces chiffres révèlent clairement que le nombre de personnes déplacées suites aux exactions dans la zone anglophone, augmente de plus en plus. Car dans un autre rapport publié par le HCR, en 2018, on comptait environ 200000 déplacés internes.

Par ailleurs, il reste clair qu'au moment où une solution ne sera pas trouvée à cette crise sociopolitique, la basse class subira les tourments, que ce soit par l'armée ou par les séparatistes de « l'Ambazonie ».

Preuve, de nombreuses personnes ont quitté les villes anglophones en raison des 10 jours de villes mortes imposés par les leaders sécessionnistes.

